

Francisco Chávez Valdez

1948

Hijo de Francisco Chávez y Dolores Valdez. Sus hermanos fueron Francisco –el primogénito, que murió siendo muy pequeño-, Jesús y María Dolores.

Se dedicó al negocio de los billares, conocía de vinos y sabía preparar bebidas; le gustaba la cocina y hacía queso de puerco.

Francisco Chávez fue presidente municipal por un periodo muy corto ya que se vio en la necesidad de renunciar por cuestiones de índole personal.

Su padre, Francisco Chávez, fue también presidente municipal en el periodo 1918-1920.